

御卒業おめでとうございます

3月23日（木）、卒業式を行いました。6年生が、立派な態度で一本松小学校を巣立っていきました。卒業生の皆さん、御家族の皆様、御卒業、おめでとうございます。中学校でも自分を信じ、大きく成長されることを祈っています。地域の皆様、中学生になる卒業生を今後ともよろしく願いいたします。



3月の一本松小ダイアリー



感謝状等の贈呈（地域の方や読み聞かせボランティアの方へ）

1年間、地域での学習や読み聞かせでお世話になった方々に、子どもたちから感謝状等をお渡ししました。今年度も学校では、多くの地域の方々にご協力いただき、一本松の地域学習やボランティア学習等を進めました。また、毎週金曜日には、読み聞かせボランティアの方々に来校いただき、楽しい本や考えを深める本などを読み聞かせをしていただきました。感謝の気持ちを込めて、子どもたちが感謝状などを渡しました。この1年、本当にありがとうございました。



縦割班サイコロトーク

縦割班の活動として、これまでも行ってきたサイコロトーク、今回もサイコロの目によって、お題があり、その場で考えて班の中で、それぞれが順に話をしていきました。楽しい話、面白い話になるとともに、みんなよく話を聞くことができました。



さいころトーク（お題あり）	
さいころの目	さいころトークのテーマ
1	こんねんご、いちばんがんばった きょうか
2	かぞくやちいさな人に「ありがとう」とおもらったこと
3	できるようになったこと・せいちょうしたこと
4	ともだちに「ありがとう」とおもらったこと
5	おもい出にのこったきょうじ
6	先生に「ありがとう」とおもらったこと



6年生を送る会

3月6日（月）、6年生を送る会が行われました。各学年、6年生に喜んでもらおうと、歌やダンス、お笑い、エール、6年間の思い出の振り返りゲームなど工夫を凝らした出し物を披露してくれました。特に5年生は、6年生からのバトンを引き継ぐ意味でも、準備や片付けなどに頑張っており組んでいました。全校児童が「6年生のために」という目標のもと、一つになって取り組んだ活動となりました。6年生にとっても良い思い出になりました。



謝恩会

3月7日（火）、6年生が、教職員のために謝恩会を開いてくれました。クイズやゲームなどで楽しんだ後、それぞれの先生への手紙や、言葉をもらいました。教職員からのメッセージも伝えることができました。6年生の感謝の気持ちが十分伝わってきました。6年生のみなさん、楽しい時間をありがとう。先生たちも、みなさんに感謝しています。



入学式は4月10日（月）10:00～です。

この1年間、お世話になりました。ありがとうございました。